
Zur Ökumenischen Bibelwoche in Nordhausen – Beitrag von Martin Werner, Adventgemeinde 
Nordhausen

Warum ist die Bibel für mich wichtig?

Lebensfreude & Trost
Für mich als Christ ist die Bibel, die Heilige Schrift, in ihrer Gesamtheit Grundlage meines 
Glaubens. Ich bin der Überzeugung, dass sie Gottes Wort ist. 
Doch Gott hat sie nicht wörtlich diktiert. Menschen haben sie geschrieben, getrieben vom Heiligen 
Geist. Und obwohl die Bibel auf viele Verfasser zurückgeht, bildet sie dennoch eine erstaunliche 
Geschlossenheit. 
Das Wichtigste an ihr ist für mich die Botschaft von der Erlösung. Es geht um das „nach Hause 
kommen“. Die gute Nachricht von den Heilstaten Gottes machen mir Gottes Liebe bewusst. Diese 
„Geschichten“ haben etwas mit meinem Leben zu tun. Ich lerne daraus, wie Gott führt und ein Ziel 
auch für mein Leben hat. 
Als Christ weiß ich auch um Anfechtungen, schwere Situationen und offene Fragen. Doch ich bin 
mir sicher, dass Jesus der Herr ist und dass es keinen Grund gibt an seiner Treue zu zweifeln. 
Und in dem Bewusstsein, dass ich zu Jesus kommen kann, egal wie es in meinem Leben aussieht, 
kann ich auch mit meinem eigenen Versagen besser umgehen. 
Wenn ich die Bibel studiere, wird mir ganz deutlich: Ich bin in guten Händen! Deshalb ist mir die 
Bibel wichtig. Sie ist mir Kraftquelle, schenkt Trost und Lebensfreude und lässt mich hoffnungsvoll
auf Gottes Reich schauen.
Gott segne auch Sie bei beim Hören, Lesen und Beachten der frohen Botschaft von Gottes Liebe.
Martin Werner, Adventgemeinde Nordhausen 
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